



## Sheinbaum niega “militarización” y asegura que Guardia Nacional respetará los Derechos Humanos

La propuesta de López Obrador, que se discute en la Cámara de Diputados, busca transferir el control a la Secretaría de la Defensa Nacional

Por Omar Tinoco Morales



**Claudia Sheinbaum**, presidenta electa de México, negó este jueves que la reforma discutida en el Congreso para que el **Ejército** controle de forma completa a la **Guardia Nacional** implique una “militarización” del país.

La futura mandataria, que asumirá el cargo el 1 de octubre, aseguró que se respetarán los **derechos humanos** y que la medida fortalecerá la institución sin convertirla en una entidad militar.

La **Guardia Nacional**, creada en 2019 por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** con la promesa de un mando civil, cuenta con más de 120 mil elementos y actualmente depende de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

[Sheinbaum niega “militarización” y asegura que Guardia Nacional respetará los Derechos Humanos - Infobae](#)